

交通システムと介護予防を問う



菅谷元昭
(自民党)

問 交通システムを問う
答 日暮里駅は成田空港への玄関口になつたが、羽田空港へ行くのは少し不便である。区内からの羽田空港行きバスや、北千住駅から羽田空港行きバスが、途中の荒川区に停車すれば利用者も多いと考える。民間事業者に努力してもらいたい、より良い荒川区の交通網にしてほしいと考えるがどうか。

問 区内停留所の設置など課題がある。今後、事業者を始め関係機関と協議し、検討を進めていく。

問 環境づくりと難聴者の支援を問う
答 子どもを安心して産み育てられる環境づくりを問う
答 産後ケアの前提として、産後の体の変化とケアの大切さの講座を両親学級などに取り入れ、パートナー、家族そして行政の認識を広げることに取り組むべき。

問 産後の体のケアは、母親学級にて産後間もない産婦との交流会を行っており好評である。今後、どの場面でケアの重要性を伝えることが効果的か検討していく。

斎藤邦子
(共産党)



問 子どもを安心して産み育てられる環境づくりを問う

問 産後ケアの前提として、産後の体の変化とケアの大切さの講座を両親学級などに取り入れ、パートナー、家族そして行政の認識を広げることに取り組むべき。

問 産後の体のケアは、母親学級にて産後間もない産婦との交流会を行っており好評である。今後、どの場面でケアの重要性を伝えることが効果的か検討していく。

予防が重要なと考える。区が行つてきた介護予防事業の取り組み内容とその現状について、介護予防の先進都市と言われる和光市と比べ、どの程度進んでいるのか。

問 高齢化の進展に伴い、今年度から新たに国のモデル事業である「介護予防強化推進事業」の他、「介護予防・日常生活支援総合事業」を開始した。事業の実施に当たっては和光市等先進都市の取り組みを参考に地域ケア会議を開催し、待ち望んでいる方が非常に多い。逆回りルートの計画は、どの程度進んでいるのか。

問 「さくら」の逆回りルートについては、沿線住民を始め、地元町会等から多数の要望をいたいでいる。来年度はルート設定や利用者数の予測、運行に関わる経費の採算性等の様々な課題について積極的に検討を進める。

問 介護予防を問う
答 今後の介護予防について、施設面だけでなく、在宅介護や介護の採算性等の様々な課題について積極的に検討を進める。

問 今後の介護予防について、施設面だけでなく、在宅介護や介護の採算性等の様々な課題について積極的に検討を進める。

問 介護予防について、施設面だけでなく、在宅介護や介護の採算性等の様々な課題について積極的に検討を進める。

問 介護予防の観点から、中軽度難聴者の支援のために、補助金を交付しており、新年度は増額する。

問 介護予防の観点から、中軽度難聴の方にも補聴器購入補助を創設し、増聴器や骨伝導補聴器の補助も検討すること。

問 産後のボディケア体験教室は、助産院等関係者の協力を得ながら取り組んでみたらどうか。

問 産前産後のケアは子育て支援の観点から重要な分野であると認めた。障害者の怒りや会議等の向上を図るために補聴器等を活用することは重要なである。購入助成は、他の状況等を参考に検討する。

問 補聴器使用者のため、磁気ループの区設への設置と、携帯用を高齢者、障害者の怒りや会議等の場所で利用できるようにすべき。

問 聴覚に障害のある方に対応していく。この問題について、

れでいる。今年度より、地域ケア会議や在宅療養連携推進会議を開始し、その機能の強化に努める。介護予防事業の参加者に子どもの面倒を見てくれるところが、介護予防につながっていくと考える。介護予防事業の参加者は、介護予防強化推進事業の「介護予防・日常生活支援総合事業」を開始した。事業の実施に当たっては和光市等先進都市の取り組みを参考に地域ケア会議を開催し、待ち望んでいる方が非常に多い。逆回りルートの計画は、どの程度進んでいるのか。

問 荒川区コミュニティバス「さくら」は地元の方の利用も多く大変喜ばれているが、逆回りルートを待ち望んでいる方が非常に多い。逆回りルートの計画は、どの程度進んでいるのか。

問 「さくら」の逆回りルートについては、沿線住民を始め、地元町会等から多数の要望をいたいでいる。来年度はルート設定や利用者数の予測、運行に関わる経費の採算性等の様々な課題について積極的に検討を進める。

問 今後、地域包括支援センターの役割が非常に重要なと想定している。介護予防や地域づくりの拠点として、今まで以上に地域包括支援センターの機能を強化していくことによる介護予防の推進などを重要視する。

問 地域包括支援センターは地域拠点として、今まで以上に地域包括ケアを支える中核拠点として地域での多職種との連携や、地域づくりによる介護予防の推進などを重要視する。

問 介護予防を支える中核拠点として地域での多職種との連携や、地域づくりによる介護予防の推進などを重要視する。

問 問事業を支援するため、補助金を交付しており、新年度は増額する。

問 介護予防の観点から、中軽度難聴の方にも補聴器購入補助を創設し、増聴器や骨伝導補聴器の補助も検討すること。

問 産後のボディケア体験教室は、助産院等関係者の協力を得ながら取り組んでみたらどうか。

問 産前産後のケアは子育て支援の観点から重要な分野であると認めた。障害者の怒りや会議等の向上を図るために補聴器等を活用することは重要なである。購入助成は、他の状況等を参考に検討する。

問 補聴器使用者のため、磁気ループの区設への設置と、携帯用を高齢者、障害者の怒りや会議等の場所で利用できるようにすべき。

問 聴覚に障害のある方に対応していく。この問題について、

平成25年度 予算を可決

平成25年度一般会計予算ほか3特別会計予算は、「予算に関する特別委員会」(議長を除く全議員で構成・委員長=鳥飼秀夫、副委員長=保坂正仁)を設置し、2月25日から3月8日まで審査を行い、いずれも可決されました。



主な総括質疑

自民党

服部敏夫 委員

共産党

横山幸次 委員

正論の会

藤澤志光 委員

改革の会

浅川喜文 委員

民主・市民

竹内明浩 委員

・新年度予算の特長と震災対策関連予算の概要について
・災害に備えた区施設における非常用電源の確保について
・隅田川の河川水を活用した永久水利の整備について
・タブレットパソコン導入による効果と今後の検証について

・ピロリ菌検査の追加について

・幼稚教育無償化に対する区の見解について

・税、社会保障費等の負担増に対する区の対策について

・生活保護費が削減された場合の区民への影響について

・区内製造業実態調査を生かしたものづくり支援について

・永久水利事業を区単独で実施すべきAMH検査を推進せよ!

・女性の卵子老化を小さから教えることについて

・PSSの小中学校での導入状況と区施設への入札状況について

・PPSの小中学校での導入状況と先行導入について

・荒川コミュニティカレッジ受講生が活動する場の整備について

主な締めくくり 総括質疑

自民党

北城貞治 委員

公明党

松田智子 委員

・子宮頸がんHPV検査、乳がんエコ一検査の導入について

・胃がん検診にヘリコバクター

日本革新党

小坂英二 委員

・23区内に先駆けた外国人学校保護者補助金の廃止について

・行政評価制度を活用した事業の見直しについて

・高齢者福祉課と介護保険課の統合について